
 

 

 

 

 

 

６月１６日（金）午後 掛合町内の分校、小中学校、保育所の４つの学校・

園の連携活動で「ごみゼロ大作戦」として町内５地区（入間地区は八重滝、

波多や松笠、多根地区はそれぞれの交流センターで、掛合地区は緑地公園と

忠霊塔）に分かれて清掃活動や環境美化活動を行いました。 

当日は暑さが心配されましたが、普段はなかなか一緒になることのない保育園児や小中学生と和やか

に作業や交流ができました。地区によっては地域の方々にもたくさん参加していただき、ひとしきり作

業を終えたあとは、全員がすがすがしい気持ちになりました。暑くて大変だったとの声もありましたが、

生徒からは「こういう機会がないと小中学生や地域の方と一緒に交流する機会がないので、すごく楽し

かった。」「地域の方がとても優しく話しかけて下さりとてもうれしかっ

た」などの感想がありました。また、小中学生からも「楽しく交流できて

よかった」「高校生と話せてよかった」などの感想をもらいました。 

お世話になりました関係方面のみなさま、ありがとうございました。 

 

 

 

６月２７日（火）午後から「先輩は語る」を行いました。 

卒業生から就職先での仕事の様子や進学先での勉強や暮らし

の様子、高校時代の頃の過ごし方などを聞くことで自分の進路について改めて見つめる機会とすること

を目的として毎年この時期に行っています。 

今年度は、就職は植田建設、協栄金属工業から、進学は福山大学、コアカレッジからそれぞれ１名ず

つ、令和３年度の卒業生に来てもらいました。いつ頃から進学や就職に向けて意識して準備をしていた

か、高校生のうちにやっておいた方がいいことなど参考になることをたくさん聞かせてもらいました。 

このあとの高校生活で自分の進路にしっかりと向き合い、自分の進路希望の実現に努めたその先に、

数年後には今度は掛高の先輩として後輩に話す立場に誰もがなれることを願っています。 

 

 

 

7月 5日（水）、三刀屋町文化体育館アスパルにて本校と分校の合

同開催で「芸術鑑賞会」を行いました。 

今年度は、ゴスペルボーカルグループ「StarLights（スターライツ）」

の鑑賞でした。ゴスペルの歴史的背景の話やコール＆レスポンスの場面などで、盛り上がりました。 

生徒からは、「素敵な歌声で、ずっと聴いていたかった。」「話もおもしろかったし、歌もたくさんあっ

て良かった。」「ピアノが迫力あって、素敵でした。」などの感想がありました。 

普段本物に触れる機会がなかなかないので、すごく貴重な機会になりました。 
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芸術鑑賞会（音楽）を開催しました 

４校園連携「ごみゼロ大作戦」を実施しました 

第１回「先輩は語る」を行いました 



 

 

 ６月２７日（火）４限に体育祭の色別集会を行いました。全学年の期末試験が終わったこのタイミン

グで、赤組は講堂、青組は音楽室に集合して実施しました。 

まずは両組とも色長をはじめとする３年生から挨拶があり、一足早く６月１２日より準備をしてきた

３年生から各係についていろいろな説明があり、１，２年生の役割分担などを行いました。 

３年生が、これまでの経験を活かし、自分たちは〝こうしたい〟という思いを１，２年生に伝えてい

る姿を見て、さすがだなぁと思いました。これまでの掛高の体育祭としっかり向き合って来た、その先

に今年度の新しい体育祭があると感じました。 

会場がアスパルなど、初めてのこともいろいろありますが、よい体育祭になる予感がします。 

 

 

 

７月１３日（木）に三刀屋文化体育館アスパルで体育祭を行いまし

た。掛合町体育館の関係で、初めてのアスパルでの開催、しかも平日

実施という中で、当日までの準備や内容などにもいろいろと工夫をし

ながらの今年度の体育祭となりました。 

当日は JR が止まる大雨で生徒の登校が心配されましたが、予定どおり開催することができました。 

開会式後、PTAからの熱中症対策を兼ねた差し入れをありがたく頂いてから競技開始となりました。 

最初の種目「タイフーン」の男子のレースは掛高始まって以来の同着レースとなり、再度取り直しし

て決着をつけるなど最初から白熱した競技が繰り広げられました。 

昼前の応援合戦では、赤組、青組それぞれにここまで準備してきたダンス、デコレーション、衣装な

どしっかりとアピールす

ることができました。どち

らの組も３年生を中心に

よくまとまっており、“み

んなの笑利”にふさわしい

応援合戦になりました。 

午前の部が終わった時点で競技は同点。午後最初の競技の綱引きから

ますます白熱した戦いが続き、最後の総合リレーでは走者はもちろん、

見ている全員が感動と興奮の渦に巻き込まれるほどの大接戦でした。 

競技、応援、衣装、デコも含め総合優勝は青組でした。しかしどちら

の組も自分たちの持てる力を精一杯使って、全員がこの体育祭にしっか

り向き合っていました。終わったその先に、みんなで作り上げた小さな

学校の大きなパワーを感じる体育祭がそれぞれの思い出に刻まれたことと思います。平日にもかかわら

ず朝早くからたくさんの保護者の皆様にもご来場いただき、ありがとうございました。 

 

 

６月２７日（火）１５：００から図書室で行いました。当日の議事録等はホームペー 

ジにアップしております。詳しくはそちらでご確認ください。 

体育祭の色別集会を行いました。本格準備スタートしました 

令和５年度の体育祭を行いました 

第１回 学校運営協議会を行いました 

ホームページはこちらから 

「掛高 NEWS」よりご覧ください 


